



日日是好日

江戸川区立南葛西中学校

第1学年 学年通信

令和6年 4月10日 第2号

1学年教員一同、新入生のみなさんに会えるのを楽しみにしていた昨日朝、みなさんからの「おはようございます!」と元気な声を聞くことができ、とても嬉しかったです。入学式も背筋を伸ばして立派な態度で参加していて素晴らしかったです。これからのみなさんとの生活がより一層楽しみになりました。

そんな入学式での、新入生代表の1組中村好花さんの「誓いの言葉」を全文掲載します。

やわらかな春風に心華やぐこの良き日に、私たちのためにこのような素晴らしい入学式を行っていただきありがとうございます。私たちは新しい標準服に身をつつみ、これからの南葛西中学校での生活に期待で胸がいっぱいです。

南葛西中学校の標準服は、今年度から新しくなります。新しくなった標準服を身に着ける者として恥ずかしくないよう、先輩方が築き上げてきた歴史に、新たな歴史を築いていきます。そして、中学生としての自覚をもち、この学び舎で夢に向かって進んでいきます。

けれど、小学校とは異なる新たな環境で少し不安もあります。中学校では学習の難易度が上がり、定期テストも始まります。そのため、小学校の頃より意識を高め、しっかり自己管理を行っていきたいです。また、部活動も始まります。私は運動部に入ろうと思っていますが、今まであまり経験したことがないので壁にぶつかってしまったり、戸惑ってしまう時もあると思います。けれどそんなときは、仲間と手を取り合って、あきらめずに前向きに取り組み、笑顔で活動できるようにしたいです。また、友達、諸先生方や先輩、家族に相談をし、あせらずに自分なりに努力をして乗り越えていきたいです。

私は六年生のときの調べる学習で、世界の子どもたちの教育現状について調べ、生活環境や社会問題の影響で学びたくても学べない子が世界にはたくさんいることを知りました。そのため私たちが毎日学校に通えているのは、ありがたいことなんだと日々感謝して学んでいきたいです。

私たちは何事にも挑戦し、思いやりをもてる中学生になることを誓います。そして三年間あたたかく見守っていただけたら幸いです。どうぞよろしくお願いします。

令和6年4月9日 新入生代表 中村 好花

また、みなさんが入学してくる前日には、2・3年生がみなさんの机を運んだり、教室をきれいにしてくれたり、廊下に装飾を飾ったりしてくれました。先輩方が一生懸命準備した校内のものは丁寧に使いましょう!



「日日是好日」とは?

学年通信のタイトルは「日日是好日」に決まりました!読み方は、「にちにちこれこうじつ」と読みます。禅の言葉です。直訳すると「毎日が好(よ)い日」ということです。これから始まる3年間の中学校生活は、みなさんが心も身体も大きく成長する3年間です。そんな中でうまくいかない日もきっとあるでしょう。しかし、それを乗り越えたときこそ、大きく成長するときです。どんな日も、かけがえのない一日。南葛西中学校に入学してきた、150名の仲間とともに一日一日を大切にしていきたいと願いをこめてタイトルにしました。